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der Gemeinde Rosendahl

Herrn C. Gottheil
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Rosendahl, den IO.September 2019

Sehr geehrter Herr Gottheil,

nachfolgenden Antrag der CDU-Fraktion bitte ich Sie, am 2. Oktober 2019 mit auf die Tagesord-

nung des Rates zu nehmen.

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Rat der Gemeiride Rosendahl möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauttragt, einer Versiegelung oder Umgestaltung des ,,Hohlwe-

ges am Kippenberg in Oberdarfeld (LP 2.4.42)? durch eine Begradigung, Pflasterung,

Asphaltierung oder sonstige Maßnahmen, die den derzeit natumahen Charakter des

Weges beeinträchtigen könnten, entschieden entgegen zu wirken. Dazu sind alle recht-

lichen sowie tatsächlichen Möglichkeiten Zu prüfen und umzusetzen. insbesondere ist

die Öffentlichkeit hinsichtlich der geplanten Maßnahme in geeigneter Weise in Kennt-
nis zu setzen.

Begründung:

Die CDU-Fraktion begrüßt die Umsetzung des Flurbereinigungsverfahrens in Darfeld gmndsätzlich

nach wie vor, da sowohl die Gemeinde Rosendahl als auch deren Bürgerinnen und Bürger von dem
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Christlich Demokratische Union
CDU-Fraktion im Rat der Gemeiiide Rosenda)il u
Verfahren profitieren. Bezüglich des Hohlweges ,,Am Kippenberg in OberdarfeJd (LP 2.4.42)? trifft

diese Bewertung alJerdings nicht zu.

Für diesen Grünweg wurde in den vergangenen Informationsveranstaltungen eine vollkommen an-

dere Vorgehensvveise angekündigt, als aktuell geplant. Der als ,,geschützter Lai?dschaftsbestandteil?

kartografierte Bereich des Hohlweges sollte ursprünglich nicht verändert oder angetastet werden.

Der zwischenzeitlich vorgelegte Planungsstand hat niclits mehr mit der ursprünglich in Aussicht ge-

stellten Gesta?tung zu tun und widerspricht dem Oebot eines möglichst schonenden Umgangs mit

der Natur. Ein ökotogischer oder ökonomischer Nutzen ist im Übrigen nicht zu erkennen.

Der Rat der Gemeinde Rosendah? konnte auf die Wege- und Gewässerp}anung nicht weiter einwir-

ken. Eine effektive Beteiligung der Rosendahler Bürgerschaft hat ebenfalls nicht stattgefunden, ob-

wohl verschiedene Fraktionen wiederholt darauf gedrängt haben.

Die Fortfiihrung der Flurbereinigung wird von der CDU-Fraktion ansonsten weiterhin begrüßt. Die

CDU-Fraktion sieht sich jedoch dem Natur- und Klimaschutz sowie der sinnvollen Verwendung öf-

fentlicher Gelder verpflichtet. Deswegen spricht sich die CDU-Fraktion entschieden gegen diese
Einzelmaßnahme aus.
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